



平和新聞 東京版



2024年12月5日 東京版第140号

1950年12月16日 第三種郵便物認可（日本平和委員会）

東京版発行 東京平和委員会

〒170-0005 豊島区南大塚2-33-10東京労働会館5階

電話03-5927-1485 Fax03-5927-1487

E-mail tokyoheiwaiinkai@peace-21.jp

オスプレイ反対東京大集会 11月24日 六〇〇人参加

オスプレイ反対東京連絡

会は11月24日（日）、福生

市・多摩川中央公園で「横

田基地にオスプレイはいら

ない11・24東京大集会」を

開催し、600人が参加し

ました。

集会の前段で東京高校生
平和ゼミナールの仲間がス
ピーチ。「核兵器禁止条約
の批准を求める署名に、全
校の4分の1以上が署名し
てくれた。声を上げれば賛
同してくれる人はいる。白

いられない。自公政権が過半
数割れに追い込まれている
状況で、私たちの願いを国
会に届ける運動を広げてい
こう」と訴えました。

政党からは、日本共産党・
吉良よし子参議院議員、社
会民主党中央連合・伊地
知恭子幹事長（多摩市議）
が連帯あいさつをしました。
立憲民主党東京都連・手塚
仁雄幹事長、れいわ新選組・
くしづち万里衆議院議員か
らメッセージが寄せられま
した。

日本平和大会実行委員会
の千坂純事務局長は、「『飛
行中止・撤去せよ』の声を
立場の違いを超えて上げて
いこう」と訴えた他、安保
破棄千葉県実行委員会・紙
谷敏弘事務局長、神奈川平
和委員会・佐野昭広常任理
事、健生会・蓮池安彦理事



大田平和委員会のみなさん

が、それぞれ、全国・各県
におけるオスプレイ配備反
対や基地撤去、PFAAS汚

染除去の取り組みについて

発言しました。

13時半からの本集会で、
評・矢吹義則議長は、「い
つ落ちるかわからないオス
プレイは東京にも日本にも
いらない。自公政権が過半
数割れに追い込まれている
状況で、私たちの願いを国
会に届ける運動を広げてい
こう」と訴えました。

した。

オスプレイ反対東京連絡
会・岸本正人事務局長が集
会アピールと行動提起を提
案し、拍手で採択された後、
東京地評青年協・杵島歩常
任幹事が、シユプレヒコー
ルをしました。

会場には、大田、中央区、
目黒、ひの、立川（確認で
いた）。

大会は、前半の全体会で

は、田中熙巳被団協代表委

員、清水英男元731部隊

少年隊員、ハンナ・ペレコー
ダ「ウクライナ・社会運動」

メンバーやから平和への

思いをお話しいただき、オー

ル沖縄で勝利した赤嶺政賢・

新垣邦男両衆院議員から元

気をもらい、全国各地のた

たかいを学び交流しました。

そして、総選挙の結果生

まれた新しい政治情勢が、

金権腐敗政治の一掃と当面

の切実な要求の実現とともに

に、戦争国家づくりから憲

2024日本平和大会 オンラインで開催

2024日本平和大会

戦後・被爆80年へ運動を

大きく発展させよう

来年の参議院選挙で平和

の審判を下そう

11月16日にオンラインで

開催された今年の日本平和

大会。視聴会約200カ所、

個人視聴含め約1500人

(ともに推計)が参加しま

した。

大会は、前半の全体会で

は、田中熙巳被団協代表委

員、清水英男元731部隊

少年隊員、ハンナ・ペレコー

ダ「ウクライナ・社会運動」

メンバーやから平和への

思いをお話しいただき、オー

ル沖縄で勝利した赤嶺政賢・

新垣邦男両衆院議員から元

気をもらい、全国各地のた

たかいを学び交流しました。

そして、総選挙の結果生

まれた新しい政治情勢が、

金権腐敗政治の一掃と当面

の切実な要求の実現とともに

に、戦争国家づくりから憲

法を活かし国づくりへの転

換の可能性をはらんで展開

しており、軍事同盟によら

ない平和の枠組みの実現目

指し、草の根の運動で情勢

を切り開いていくことを確

認し合いました。

各地の運動のリレートー

クでは、横田基地の現状の

報告を岸本事務局長が行い

ました。

2025年平和大会は10

月25～26日、愛知（名古屋）

での開催と発表されました。

きた範囲）の各平和委員会
が参加しました。
集会後、参加者は横田基
地（解散地はフレンドシッ
プパーク）に向けてアピー
ました。

ル行進し、「欠陥機オスブ
レイはいらない」「横田基
地はいらない」と声を上
げました。

として、総選挙の結果生
まれた新しい政治情勢が、
金権腐敗政治の一掃と当面

の切実な要求の実現とともに
に、戦争国家づくりから憲

1

